

INTRODUCCION.

El por qué de un libro sobre las peñas barcelonistas

Una de las principales necesidades de los seres humanos es atender su profunda capacidad de encuentro, de presencia y cercanía con los demás. En esa ineludible e imprescindible relación nos abrimos a diferentes facetas de la vida, en ellas encontramos importantes razones y sentido de compromiso social, como también de identidad personal. Es en ese contexto en el que hemos de encuadrar la implicación y el compromiso con un club deportivo, en este caso el FC. Barcelona y en concreto en el mundo de las diversas Peñas deportivas vinculadas a este Club, razón fundamental de la presente publicación, que he titulado Totana y el Barcelonismo.

Nace este libro con la clara idea de reconocer el importante papel que desempeñan las Peñas Barcelonistas en la Región de Murcia, como también la significación que encierra la pertenencia a estas agrupaciones que tienen la capacidad de unirnos a todos los que tenemos un sentimiento común por ese gran club que es el FC. Barcelona.

Pero, además, de este necesario y justo reconocimiento a nuestras peñas y a todos los que de forma generosa y desinteresada trabajan en ellas, quiero también ofrecer con esta publicación, un documento de consulta en donde cualquier persona interesada en contactar con los barcelonistas, que en los diferentes municipios de la región desarrollan su labor, encuentre cercano y posible ese deseo. Por otra parte, con este trabajo pretendo facilitar el camino a aquellos que quieran llevar a cabo la constitución de una peña, un reto apasionante en el que la unidad y la cercanía de las personas se hacen presentes de un modo creativo y hermoso.

Como complemento a esta labor divulgativa y orientadora creo también importante acercar a los aficionados e interesados, en general, a la realidad del barcelonismo en nuestra Región de Murcia, que conozcan las actividades de todas sus peñas y en especial las llevadas a cabo por la peña barcelonista de Totana, de la que tengo el honor de presidir desde su fundación en el año 1997. En esa hermosa experiencia he tenido la posibilidad de conocer y disfrutar de la amistad de muchas personas, de ahondar y enriquecerme con la presencia, compañía y apoyo de multitud de amigos.

Quiero, por tanto, devolver todo el afecto y apoyo que he recibido en todo el tiempo que llevó en esta responsabilidad. Para ello este sencillo libro, que nace cargado de emociones y sentimientos, pero sobre todo, de gratificantes experiencias vividas y compartidas en torno a la Peña Barcelonista de Totana.

Muchas gracias a todos por ese positivo compromiso con nuestra peña y por vuestro respaldo a la hermosa responsabilidad que vengo desempeñando.

Juan Carrión Tudela. Presidente de la Peña
Barcelonista de Totana. Otoño de 2006.